
 

Compte rendu de la réunion USEP du 23 avril 2009 
 
Présents :  

- Enfants délégués : Anna, Louen, Camille, Robinson  
- Adultes : Mme Bailly, , M. Mazet, Mme Bourget, Mme Romano, Mme Prévitali, M. Corona, 

M. Hadane, Mme Torres, M. Gerfaud-Valentin, M. Vouriot. 
Excusés : Mmes Charre, Bekkat, Balanche et Lesénéchal, M. Raguideau, M. Rivet . 
 

1. Bilan Foulées et Coupe des Ecoles  
 

*Foulées  : 
Globalement positif pour nous avec de la qualité et de la quantité(des médaillés et un 
nombre important de participants) ;1/3 de perte au niveau villeurbannais entre les inscrits et 
les présents alors que pour nous seulement ¼ de « pertes ». 
Classement de l’école :4ème. 
La présence de l’AS au départ était  quasi inutile puisque beaucoup de personnes de l’OSV. 
 
*Coupe des Ecoles  :  
Une quarantaine de nageurs avec beaucoup de podiums ; 
Très peu de CM2 alors que les 3 classes ont eu un cycle Natation pour le Triathlon. 
Ecole classée 3ème . 
Peut-être distribuer une feuille plus explicite pour les horaires de nage. 
 
Une discussion s’engage alors sur le « comment motiver les enfants à venir participer ? » 
Insister plus sur le point donné à l’école pour chaque participant classé quelle que soit la 
performance individuelle.  

 
2. Point USEP Hors Temps Scolaire  
 

*Grands  : 
Toujours pas de classement pour le cycle des sports collectifs ; 
On vient de finir le 2ème cycle avec la formule « Tournois » ; 
Place désormais à l’athlétisme pour préparer les finales du mois de juin. 
 
*Petits  : 
Bonne intégration des Grandes Sections avec les CP et les CE1 ; 
Rencontre de gymnastique mercredi 29 avril :nous accueillerons des gymnastes de Léon 
Jouhaux et d’Anatole France. 
 

3. Point USEP Temps Scolaire  
 

Tout va désormais s’accélérer pour cette fin d’année : nos différentes classes préparent leur 
rencontre de Basket, de Hand, de Triathlon, d’Athlétisme, de Course d’Orientation, de Lutte, 
de Danse. 
Il y a beaucoup d’activité dans les 2 cours et le gymnase. 
4 classes (3 CE1 et 1 CM1) participeront aux Chemins de la Mémoire le Jeudi 14 mai avec 
9 autres classes villeurbannaises.  
Cette journée s’inscrit dans la semaine de l’USEP au niveau départemental. (voir dernier 
Compte Rendu) 
 

4. Point Etude délégués  
 

*jeux  : c’est laborieux car divers soucis : 
-enfants qui s’inscrivent puis oublient de venir ; 
-enfants qui barrent les noms sur les feuilles d’inscription ; 
-délégués qui oublient ; 
-classes à l’extérieur qui perturbent (délégués absents) 



*Congrès des Enfants à St Pierre Lapalud : document distribué à l’étude de vendredi ; 
*Tournois de foot  : il faudra qu’ils commencent plus tôt. 
2 vendredis fériés à venir : l’étude s’effectuera donc les 2 jeudis. 

 
5. Point Vide grenier  
 

Olivier Corona nous apprend que 2/3 des emplacements sont déjà réservés. 
Demander à Dominique pour les résidents de Gustave Prost ainsi que pour la carte Métro. 
Des documents seront à distribuer dans les boîtes pour que les visiteurs viennent en 
nombre. 
Mme Bailly fera passer un exemplaire à toutes les écoles de Villeurbanne. 

           Un point sera fait le 13 mai pour déterminer les achats à effectuer.  
 

 
6. Site internet  

Olivier Rivet est toujours très pris par son travail et n’a pas beaucoup de temps pour mettre 
à jour le site. 
Valérie Prévitali doit rencontrer Olivier pour aborder le sujet.  
  

7. Questions diverses  
Il est décidé de ne pas reconduire la « subvention » à la Maternelle Herriot (elle permettait 
de réduire le prix du ticket de jeu), voir si ce don peut être cette année offert à Jacques 
Prévert. 
 
Tous les points de l’ordre du jour ayant été abordés, la séance est levée à 19H10. 
Le verre de l’amitié est alors partagé. 
 
Prochaine réunion USEP le vendredi 19 juin à 17H30.  
Elle sera suivie par un repas pris dans un restaurant à déterminer. 
 
M, Mme………………………………………………. Classe C……….  
 
 
NB :depuis cette réunion, quelques points à noter : 

• Le Congrès des Enfants est annulé faute de participants (seulement 2 A S 
inscrites dont la notre) ; 

• Le relais CP-CE1-CE2-CM1-CM2 sera reconduit cette année avec finale le jour 
de la fête (vendredi 26 juin) ; 

• Tous les emplacements du Vide grenier sont réservés ; 
• L’ouverture du compte au Crédit Mutuel s’est réalisée, la fermeture du compte au 

Crédit Lyonnais aussi : désormais le compte Banque Postale sera affecté pour 
l’AS et celui du Crédit Mutuel pour l’école (Mmes Bailly et Bourget auront la 
signature sur les 2 comptes). 

 


